

Le Villard a fêté l'été



Peintres, dessinateurs, sculpteurs, conteurs et écrivains se sont associés à cette journée conviviale.

C'est à l'initiative de l'association de sauvegarde du patrimoine du Villard de la Condamine et de ses hameaux qu'une journée placée sous le signe de la culture et de la convivialité a été organisée pour fêter le solstice

d'été. Pour la matinée dévolue à la peinture, les "Artistes en Ubaye" ont répondu en nombre à l'invitation de la très dynamique Jacqueline Garino et se sont dispersés dans la nature autour du village pour en peindre et en

dessiner les charmes. Parallèlement à cette activité "de terrain", les visiteurs ont pu (re)découvrir les œuvres de Cécile Mimet, Fanny Ripert, Marcel Rossi ou encore Georges Derabat. Petit intermède à midi avec un détour

par le four banal où Guy Lions et André Garino ont réalisé trois fournées avec 90 kilos de farine. Temps fort dans la journée avec le partage du pain qui, comme l'a souligné Jacqueline « symbolise le rassemblement et l'amitié autour d'un four d'un autre siècle, partie incontournable du patrimoine local ».

L'après-midi, place à la lecture avec échanges de textes, de livres et la participation de Patrick Énard qui a conté des extraits de son nouveau livre. Mais le mot de la fin est revenu à la chorale de "Mantendren" qui a célébré l'arrivée de l'été au cours du traditionnel feu de la Saint-Jean. La modeste participation demandée aux visiteurs a été intégralement reversée dans le tronc de la chapelle Notre Dame des Neiges pour poursuivre sa réfection.

B. G.